

Dezember 2007

Beraten und beschlossen

Der Haushalt ist gemacht, das neue Jahr darf kommen. In seiner Dezember-Sitzung hat der Verbandsgemeinderat den Haushaltsplan für das Jahr 2008 einstimmig verabschiedet. Außerdem haben die Ratsmitglieder den Wirtschaftsplänen der Verbandsgemeindewerke zugestimmt, eine Gefahrenverordnung beschlossen und über die Zukunft der weiterführenden Schulen in Trägerschaft der Verbandsgemeinde diskutiert.

....

Bei den Investitionen im Vermögenshaushalt schlagen mit 2,94 Mio. Euro vor allem die Kosten für notwendige Sanierungs- und Modernisierungsarbeiten an den Schulen der Verbandsgemeinde zu Buche. So wurden allein für die Duale Oberschule (DOS) Heinrich-Roth-Schule in Montabaur 2,1 Mio. Euro für 2008 bereitgestellt (insgesamt 5,4 Mio. Euro in vier Jahren) und für die Joseph-Kehrein-Schule in Montabaur 190.000 Euro (insgesamt 1,9 Mio. Euro in vier Jahren). Neben den Schulen stehen einen Wärmerückgewinnungsanlage sowie eine Energiesparanlage für das Mons-Tabor-Bad, die Anschaffung neuer Hard- und Software für die Verwaltung, **Brandschutzmaßnahmen und Sanierungsarbeiten im Rathaus** sowie zwei neue Fahrzeuge und weitere Ausstattung für die Feuerwehr als größere Posten auf der Investitionsliste. Die Einführung eines bundesweit einheitlichen Digitalfunknetzes für die Feuerwehren erhält in 2008 eine Anschubfinanzierung von 10.000 Euro, wird aber in den Folgejahren erhebliche Kosten verursachen. Der im Vermögenshaushalt abgebildete Schuldenstand wird sich bis Ende 2008 auf 14,6 Mio. Euro belaufen.